

MGC Ostheim baut Tabellenführung weiter aus

Am vergangenen Wochenende trat der MGC Ostheim zum 3.Punktspieltag in Würzburg an. Bei sommerlichen Temperaturen nahmen die Ostheimer Minigolfer von Beginn, mit der nötigen Konzentration, das Heft in die Hand. Nach der ersten gespielten Mannschaftsrunde lag Ostheim bereits in Führung. Diese Führung ließ man sich bis zum Ende des Turnieres nicht mehr nehmen. Im Vergleich zum vorangegangenen Turnier in Bad Bocklet, konnte der MGC Ostheim diesmal mit einer geschlossenen Mannschaftsleistung überzeugen.

Für den MGC Ostheim spielten:

Erwin Joachimsthaler, Christian Fritz, Marius Benkert, Horst Luther, Marcus Hey und Katharina Benn. Der Jugendliche Andreas Thomas spielte außer Konkurrenz, er konnte aber mit einem Klasse Endergebnis auf sich aufmerksam machen.

Für einen Teil der Ostheimer Minigolfer steht Ende Mai (27. – 30.Mai) die Bayerische Meisterschaft in Murnau am Staffelsee auf dem Programm, ehe dann am 07. Juni in Ostheim auf der Miniaturgolfanlage das alljährliche Pokalturnier und am 21.Juni das Heimspiel in der Punktrunde stattfindet.

Ergebnisse des 3.Spieltages:

1. MGC Ostheim	386 Schläge
2. MSV Würzburg	399 Schläge
3. MGV Ansbach	433 Schläge
4. BGC Schweinfurt	461 Schläge
5. MGC Wertheim	478 Schläge
6. MGC Bad Bocklet	484 Schläge

Tabelle nach dem 3.Spieltag:

1. MGC Ostheim	1075 Schläge	30 : 00 Pkt.
2. MSV Würzburg	1117 Schläge	24 : 06 Pkt.
3. BGC Schweinfurt	1230 Schläge	12 : 18 Pkt.
4. MGV Ansbach	1235 Schläge	10 : 20 Pkt.
5. MGC Bad Bocklet	1249 Schläge	08 : 22 Pkt.
6. MGC Wertheim	1281 Schläge	06 : 24 Pkt.

M. Hey